

Presentación

Este año 2004 no se celebra la reunión neumológica de Cerler-Benasque, que con absoluta fidelidad organiza anualmente el Dr. Fernando Duce, con el apoyo de la Sociedad Neumológica de Aragón. No obstante, y como mera antesala de la reunión de 2005, llega a sus manos el número monográfico de ARCHIVOS DE BRONCONEUMOLOGÍA, dedicado a recordar la reunión del pasado año 2003. Podrán comprobar, una vez más, que la reunión estuvo dedicada a revisar los principales y más actuales temas neumológicos que se derivan de la práctica clínica diaria. Diferentes aspectos relacionados con el asma y su tratamiento, las relaciones

entre especialidades médicas, las habituales sesiones sobre infección respiratoria, la enfermedad pulmonar obstructiva crónica, el tabaco, la afección respiratoria relacionada con el sueño, etc.

Este número monográfico llega a sus manos gracias a la gentileza de Laboratorios Astra Zeneca, que colaboran con la neumología española para facilitar diferentes aspectos de formación. Queremos expresar nuestra gratitud a todos los participantes y patrocinadores.

P. Casan

REDACTOR DE ARCHIVOS DE BRONCONEUMOLOGÍA.